

SHIMANO

Low-Profile Reels



ANTARES

\$ 830 - 830 \$

Le produit phare de la gamme de moulinets à profil bas profilés de Shimano, les mouliniers Antares, proposés en deux rapports de vitesses pour de multiples techniques de pêche en eau douce, offre le meilleur des performances de lancer longue distance. Grâce au système innovant de micro-modules de Shimano, associé à un cadre en magnésium léger, il est conçu pour la pêche.

The flagship in Shimano's low-profile baitcasting reel line-up, the Antares reels offered in two gear ratios for multiple freshwater fishing techniques features the ultimate in long distance casting performance. With Shimano's innovative Micro Module Gear System, plus a lightweight Magnesium frame, it's built to be fished hard.

CURADO DC

\$ 350 - 350 \$

Construit sur l'héritage de durabilité, de fiabilité et de polyvalence qui fait la réputation de Curado, désormais doté de la technologie de freinage CC unique de Shimano. Le nouveau système de freinage à contrôle numérique de Shimano utilise un micro-ordinateur pour surveiller la vitesse de la bobine 1 000 fois par seconde et appliquer la quantité de freinage idéale pour éviter les contrecoups et maximiser la distance.

Built on the legacy of durability, dependability and versatility that Curado is known for, now with Shimano's unique DC braking technology. Shimano's new Digital Control braking system utilizes a microcomputer to monitor spool speed 1,000 times every second and apply the perfect amount of brake to prevent backlash and maximize distance.



Design catalog by Mathieu Rheume
Publication Design 1
Graphic & Web Design
John Abbott College
Fall 2018



CHRONARCH MGL

\$ 380 - 380 \$

Pesant à seulement 6,5 oz. et dotée de la technologie la plus avancée de Shimano, la nouvelle bobine de moulage Chronographe MGL de Shimano offre le tournoi de performance de haut niveau que les pêcheurs à la ligne exigeants exigent. Plus avancé que jamais, sa bobine Magnumlite légère permet un faible moment d'inertie, nécessitant très peu de force pour la faire tourner.

Weighing in at only 6.5 oz. and packed with Shimano's most advanced technology, the new Shimano Chronarch MGL Casting Reel delivers the top level performance tournament and enthusiast anglers require. More advanced than ever before, its lightweight Magnumlite Spool allows a low moment of inertia, requiring very little force to get it spinning.



CHRONARCH G

\$ 390 - 390 \$

Doté de la technologie la plus avancée de Shimano, le nouveau moulinet Shimano Chronarch G offre les performances les plus exigeantes des pêcheurs à la ligne en eau salée. La nouvelle Chronarch G est équipée du mécanisme à engrenages MicroModule de Shimano, fournissant un train d'engrenages plus efficace avec une sensation plus douce et plus positive.

Packed with Shimano's most advanced technology, the new Shimano Chronarch G casting reel delivers the top level performance enthusiast saltwater anglers require. The new Chronarch G is fitted with Shimano's MicroModule gearing, providing a more efficient gear train with a smoother, more positive feel.



CURADO 70

\$ 270 - 2 70 \$

Proposé avec un nouveau corps Hagane compact, le Curado 70 comprend également un système de freinage SVS Infinity amélioré conçu pour les techniques de finesse et de retournement. La technologie X-Ship offre encore plus de douceur et de durabilité, comme le prévoient les moulinets Curado depuis plus de deux décennies.

Offered with a new compact Hagane Body, the Curado 70 also features an enhanced SVS Infinity braking system designed for finesse and flipping techniques. X-Ship Technology provides even more smoothness and durability just as anglers have expected from Curado reels for more than two decades.



CURADO K

\$ 250 - 250 \$

Shimano vous en donne plus que jamais avec les nouveaux moulinets de la série Curado K. Présentant désormais la dernière technologie Shimano, telle qu'un engrenage MicroModule durable, extrêmement lisse et efficace, et proposée dans plusieurs rapports d'engrenage allant jusqu'à 8.5: 1, Curado s'appuie sur son héritage en tant que moulinet de prédilection pour l'action à la fois douce et salée.

Shimano gives you more than ever with the new Curado K series reels. Now featuring the latest in Shimano technology, such as super smooth, efficient, durable Micro-Module gearing, and offered in multiple gear ratios up to 8.5:1, Curado builds on its legacy as the 'go to' baitcasting reel for both fresh and saltwater action.



CITICA

\$ 200 - 200 \$

La technologie Shimano éprouvée s'applique aux nouveaux moulinets à lancer appâts de la série Citica I, y compris X-Ship, pour une récupération en douceur de vos appâts préférés. Obtenez une distance de lancer maximale et installez votre appât là où vivent les poissons grâce à la combinaison de la bobine S3D et du système de freinage SVS Infinity facile à gérer. Les bobines Citica sont disponibles dans les rapports de transmission 7.2: 1 et 6.3: 1.

Proven Shimano technology comes to the new Citica I Series baitcasting reels, including X-Ship for smooth retrieval of your favorite bait. Achieve maximum casting distance and put your bait where the fish live with the combination of S3D spool and the easy-to-manage SVS Infinity braking system. Citica reels are available in 7.2:1 and 6.3:1 gear ratios.



CAIUS

\$ 110 - 110 \$

Le Caius est un moulinet à lancer léger, polyvalent et durable, conçu pour le lancer léger de leurres. Réduire la taille du nouveau Caius de 200 à 150 et améliorer le système de freinage, ce qui simplifie considérablement le moulage des bobines.

The Caius is a compact, versatile, and durable bait casting reel, designed with light weight lure casting in mind. Reducing the size of the new Caius from 200 to 150, and upgrading the braking system, means the reels cast much easier.

All minibooks created by students are available in print for a reduced price for Graphic & Web Design students. The pdf or eBook is also available for a nominal fee. The eBook is a short version of the book viewable on tablets and smart phones.

To order your Shimano reels contact Mathieu Rheume
mrheume04@gmail.com